

## Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 04.07.2012

9.2.3	Straßenbeschilderung (Ratsmitglied Engelhardt vom 04.07.2012)	
-------	--	--

### **Ratsmitglied Engelhardt:**

Im Bereich des Kreisels im Steinbüchel wurde die Beschilderung erneuert. Es ist aufgefallen, dass bei den offiziellen, vom Landesbetrieb Straßenbau aufgestellten Verkehrsschildern, Hinweise auf die Neue Mitte und die Altstadt fehlen. Ist die Verwaltung bei der Aufstellung der Schilder beteiligt gewesen?

Weiterhin steht ein Schild mit dem Hinweis „Obi in Rheinbach“ an der Landstraße unter einem Busch in der Nähe der Autobahnauffahrt. Wer hat dieses Schild aufgestellt und von wem wurde dies genehmigt? Wie kann dies verhindert werden?

### **Antwort der Verwaltung:**

Die offizielle Beschilderung ist mit der Verwaltung abgestimmt und nach den Beschilderungsvorschriften vorgenommen worden. Die Verwaltung wird dies überprüfen.

Private Hinweisschilder sind in der Form nicht zulässig. Die Verwaltung wird die Information an den zuständigen Landesbetrieb Straßenbau weiterleiten. Die Verwaltung hat selbst keine weiteren Möglichkeiten hier einzuschreiten.